



# L'INTERVIEW DU PLUS JEUNE DU GROUPE CFA .... GUILLAUME SARRABAYROUSE

## 1) Guillaume, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le foot à l'âge de 6 ans à Baziège. Je suis parti jouer à Castanet en benjamin 2ème année, où je suis resté U13 et U14 avant de rejoindre Thierry Manaut en U15 élite à Colomiers. Sébastien Salles m'a ensuite lancé dès la première année en U17 nationaux où j'ai évolué 2 ans. L'année dernière, on a remporté le championnat U19 Honneur Ligue avec Thierry Saint-Martin ce qui nous a permis de monter en U19 nationaux. J'ai commencé à faire quelques matchs en DHR avec Patrice Maurel que j'ai suivi cette année dans le groupe CFA. C'est donc ma 5ème saison à l'US Colomiers.



## 2) Tu es le plus jeune de l'équipe. Quelle a été ta réaction lorsque tu as appris que tu intégrais le groupe CFA ?

Lorsque Patrice m'a appelé pour me dire que je ferai parti du groupe CFA pour la saison 2015-2016, j'étais super heureux. À l'époque, on ne savait pas dans quel championnat nous allions reprendre ( CFA2, CFA, National), mais cela n'a pas changé grand chose à ma joie et mon impatience de rejoindre ce groupe.

### **3) Comment s'est passée ton intégration dans le groupe ?**

Mon intégration s'est super bien passée, je connaissais déjà quelques jeunes avec qui j'avais joué l'an dernier en DHR et les « anciens » nous ont rapidement mis à l'aise moi et les recrues, notamment lors de notre stage pendant la prépa. C'est un plaisir de retrouver ce groupe tous les jours à l'entraînement car malgré la concurrence ce groupe reste solidaire avec un bon état d'esprit. Il y a réellement une très bonne ambiance !!!

### **4) Une première entrée en CFA à Marignane et deux titularisations face à Arles Avignon et Rodez.**

#### **Quel bilan tires-tu de la préparation et du début de saison ?**

Durant ma préparation, je me suis rapidement adapté à l'intensité de jeu et au collectif de l'équipe qui exigeait beaucoup de travail, de concentration et d'efforts. Mes premiers matchs amicaux contre Tarbes, Castanet, Bergerac, et Sète m'ont permis de découvrir le niveau CFA. Le début de saison est encourageant, et je savoure toutes les minutes passées sur le terrain à aider mes coéquipiers. Maintenant, je dois persévérer et continuer ma progression, ce n'est que le début !!!

### **5) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ?**

D'un point de vue collectif, les premiers résultats en ce début de championnat nous permettent d'espérer jouer les premières places malgré le faux pas à Rodez, mais la saison reste très longue. Personnellement, j'espère effectuer le plus de matchs possibles en CFA, pour les gagner, c'est le principal, et continuer ma progression pour m'affirmer de plus en plus dans cet effectif de qualité. Bien entendu, le maintien des U19 en national est très important.



**GUILLAUME SARRABAYROUSE**

Né le 14 juin 1997

Clubs précédents: Baziège, Castanet, US Colomiers (depuis 2011).